



Radfahren in den Sommerferien

Die Prognose der Wetter App sagte eine halbstündige dauernde Regenfront voraus – trotzdem trafen sich neun Radler zum Start in die Radsaison. Und so kam es dann auch, der Regen zwang die Gruppe hinter Gärtringen zu zwei „unterm Baum Pausen“, die aber sehr kurzweilig verliefen, weil es nach langer Trennung viel zu erzählen gab. Richtung Oberjesingen ließ der Regen dann nach und die Sonne meldete sich zurück. Vorbei am Sportplatz Oberjesingen und dem Segelsportplatz Deckenfronn ging es zum 570 Meter Aussichtspunkt beim Egelsee (Foto) mit weitem Blick auf die Alb und die Wolkenformationen. Über Tennental führte die 27km Tour zurück nach Ehningen mit Stopp im Billett zur „Nachbearbeitung“. Trotz der Widrigkeiten eine schöne Tour mit tapferen Straplern.



Bericht und Foto: Peter Büchner